

La Présidente du Honduras annonce sa proposition de refonte



Tegucigalpa, 27 Janvier (RHC) La présidente du Honduras, Xiomara Castro, a rapporté aujourd'hui les chiffres réels de la mauvaise gestion du Parti National, les calamités économiques vécues en 12 ans et sa proposition de refonte immédiate.

Lors de son premier discours en tant que chef d'état au Stade National, elle a exprimé son engagement à déraciner la corruption, encouragée par l'administration de Juan Orlando Hernández, et a établi comme axes prioritaires l'éducation, la santé, la sécurité et l'emploi.

Comme annoncé, dès demain, le nouveau gouvernement entamera un dialogue avec les enseignants sur le retour des enfants aux classes et l'octroi de repas scolaires, sur la gratuité des vaccins, des masques et de l'enseignement, ainsi que le renforcement des soins de santé primaires dans les centres de santé.

La présidente a convoqué le peuple hondurien et a demandé au Congrès national d'adopter une loi sur la participation et la consultation des citoyens; elle a ordonné la libération des prisonniers politiques, la justice pour la dirigeante sociale assassiné Berta Cáceres et la protection de l'environnement.

De même, plus d'un million de familles ne paieront pas leurs factures d'électricité, qui seront payées par les gros consommateurs; des subventions seront créées pour les carburants, visant à réduire les prix actuels, et la diminution des intérêts bancaires pour la production.

Sous sa direction, une loi condamnant le coup d'état de 2009 sera promulguée; l'on n'accordera plus de permis pour les mines à ciel ouvert et l'exploitation des minéraux, des fleuves, des bassins hydrographiques, des parcs naturels et des forêts et l'on adoptera une politique latino-américaine souveraine et solidaire.

De même, Castro a assuré qu'elle luttera de toutes ses forces pour combler les écarts d'inégalité, mettre fin à la violence sexiste et promouvoir la défense des droits des femmes et a conclu son discours par la phrase emblématique : Jusqu'à la victoire toujours !

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/284269-la-presidente-du-honduras-annonce-sa-proposition-de-refonte>



Radio Habana Cuba